

令和 4年 2月10日  
社会福祉法人 富士白苑  
理事長 初谷博保

### 新型コロナウイルス感染症についてのお知らせ

2月8日に当法人が運営する介護事業所特別養護老人ホーム藤沢富士白苑において、従業員2名の新型コロナウイルス感染症陽性者が判明しましたが、本日新たにご利用者1名の陽性が確認されましたので、ここにお知らせいたします。

2月10日現在の陽性者数：

従業員 2名  
ご利用者 1名

保健所の指示のもとに対応しておりますが、現時点においての当事業所が実施した対策は以下のとおりです。

- 1 当該従業員と接触のあったご利用者及び従業員への抗原検査とPCR検査を実施。
- 2 施設内の消毒。
- 3 当該ユニットにおいては感染症対策を実施中。

新規本入所及び新規ショートステイの受け入れにつきましては、当該ユニット以外で継続していき、またデイサービスは動線が異なるため運営を継続してまいりますので、どうか安心してご利用いただきますようお願い申し上げます。

但し、今後感染拡大が見られた場合は直ちに受け入れを一時中止とする場合もありますので、その際は速やかに連絡をいたします。

ご利用者及びキーパーソン様、その他関係者の皆様には多大なご迷惑とご心配をおかけしておりますが保健所の指示のもと、感染拡大が無いように細心の注意を払いながら、対応してまいります。

以上

お問い合わせ先：

特別養護老人ホーム藤沢富士白苑  
施設長 松園大一郎  
電話 0466(45)3815